
1I- 46ft der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Stix, Dr.Scrinzi, DV"J.Josseck und _ 
Genossen an den 
Herrn Bundesminister für Verkehr 
betreffend f1aßnal'll'11en zur Beseitigung von Autowra.cks. 

Bereits im Jahre 1972 haben die freiheitlichen Abgeordneten 
sO'wohl- an den damals für Angelegenffi i tendes Straßenverkehr~ 
zuständigen Bundesminister für Handel,Gewerbe und Industrie, 
als auch an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umwelt
schutz schriftlicI:e Anfragen betreffend Haßnahmen zur Beseitigung 
von Autowra.cks gericht~t ( 484/J und 485/J) . 

In ihren Anfragel'1beant\'!ortungen hab&n sich heide Tv1ini~t~r po-
: y_ si ti v:-zu einer raschen Lösung dieses Problems geäußert, \'lobei der 

Herr Bundesminister fUr Handel, Gewerbe und Industrie. in 
diesem Zusammenhang auf einen damals in Ausarbeitung,befindlichen 
Entwurf einer Novelle zum Kraftfahrgesetz 1967 hin,~'Jies _ 

Nach..Ä.em nunmehr 3 J~hre ohne einm konkretEn Lösungsversuch 
dieses Problems verstrichen " \?ld auch ;i.n-·-deri Regierungsvorlage 

, , ' .. ' . 

-betreffend eine.Novellierung des Kraftfahr --Gesetzes 1967 -
keine diesbezüglichen Bestimmungen enthalten sind, richten 
die unterzeichneten Abgeor"dneten an den Herrn Bundesminist-er 

tUr Verkehr die 

Anfrage: 

Bis ':/ann ist mit einem konkreten Vorschlag zur Eösu.ng des 
Problems der vorschriftswidrig abgestellten Autm'lr:acks 1~ 
rechnen ? 
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